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                         Berlin, den 5. Februar 2026  

  

Eingeschränkte Betreuung im Bereich ergänzende Förderung und 

Betreuung am Mittwoch 11.02.2026 / Kein Unterricht Klassen 6  

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  

am Mittwoch, den 11.02.2026 hat die GEW erneut alle tarifbeschäftigten Lehrer*innen 

und Erzieher*innen zum Streik aufgefordert. Aus diesem Grund möchten wir Sie über 

den Ablauf an diesem Tag informieren:   

Der Unterricht findet für alle Klassen der Jahrgangsstufen 1-5 statt.  

Der Unterricht endet an diesem Tag für alle Klassen spätestens nach der 6. Stunde.  

Die Stunden 7 und 8 entfallen.   

Da wir mit personellen Engpässen rechnen,   

verbleibt die Jahrgangsstufe 6 an diesem Tag zu Hause. (Bitte denken Sie daran für 

diesen Tag das Mittagessen abzubestellen- nur Klasse 6)!  

Aufgrund von Streik und Krankheit kann es jedoch auch bei den anwesenden Klassen zu 

spontanen Änderungen im regulären Unterrichtsbetrieb kommen (Vertretung, Aufteilung 

oder ggf. kurzfristiger Ausfall!).   

Früh- und Späthort entfallen. Nach Unterrichtsschluss bieten wir lediglich eine 

Notbetreuung an! Bitte melden Sie Ihr Kind via Mail über die folgende Mailadresse an: 

hort@09g18.de.   

Informieren Sie Ihre Klassenleitung darüber, ob Ihr Kind alleine nach 

Unterrichtsschluss gehen darf; ob Sie Ihr Kind direkt nach Unterrichtsschluss 

abholen oder ob Ihr Kind eine Notbetreuung benötigt! Wir bitten auch um eine 

Meldung, wenn Sie keine Notbetreuung benötigen.  

Da die personelle Auslastung im Notbetrieb nur minimal besetzt ist, bitten wir Sie darum, 

sofern es Ihnen möglich ist, Ihr Kind an diesem Tag nach Unterrichtsschluss anderweitig 

zu betreuen.  

Wir bedanken uns bei Ihnen für Ihr Verständnis und Entgegenkommen.   

  

Mit freundlichen Grüßen  

Ihr Schulteam  
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Berlin, 6 February 2026  

Restricted childcare and supplementary support on 11 February 2026  

Dear parents and guardians,  

On Wednesday, 11 February 2026, the GEW has once again called on all teachers and 

educators employed under collective agreements to strike. For this reason, we would like 

to inform you about the schedule for that day:   

Lessons will take place for all classes in grades 1-5.  

Lessons will end after the 6th period at the latest for all classes on this day. The 

7th and 8th periods will be cancelled.   

As we anticipate staffing shortages,  

Year 6 will remain at home on this day. (Please remember to cancel lunch for this day 

– Year 6 only)!  

However, due to strikes and illness, there may be spontaneous changes to the regular 

lesson schedule for the classes that are present (substitute teachers, division of classes 

or, if necessary, short-term cancellations!).   

Early and late childcare will not be available. After school hours, we only offer 

emergency childcare!  Please register your child by email at the following address: 

hort@09g18.de  

Please inform your class teacher whether your child is allowed to leave school alone 

after lessons have finished, whether you will pick up your child immediately after 

lessons have finished, or whether your child requires emergency childcare. Please 

inform us even, if you don´t need emergency childcare.  

As staffing levels are minimal during emergency operations, we kindly ask you to make 

alternative arrangements for your child's care after school on this day, if possible.  

We thank you for your understanding and cooperation.  

  

Kind regards,  

Your school team  

  


